



"Tiempo de salmos"

"El temps que ve és temps de salms" (V.A.Estellés)

Este tiempo recio no es tiempo ñoño.
Se siente el acoso de los malvados,
hay para verse rotos, desolados,
como los campos yermos en otoño.

Suenan también desde lo hondo gritos
de protesta, rebelión y esperanza,
y suspiros de vida, de confianza,
con silencios de paz, de amor ahítos.

Tiempo de admiración y de alabanza,
de comunión con la naturaleza,
lo pequeño y grandioso en plena danza.

De cantar nuevos salmos la belleza,
dejando atrás la ira y la venganza,
la solidaridad en su grandeza.

Deme Orte